
二色小だより

ゴールデンウィーク、春の校外学習と子どもたちにとって楽しい日々が続く５月。

休日が多くなると生活が不規則になり体調も崩れやすくなります。ご家庭でもお子さまと一緒

に、休みの日の有意義な「我が家の過ごし方」を見つけ出してください。どこかに出かけるのもいい

ですが、家族でクッキングをしたり、ゆっくり会話をするいい機会かもしれません。お手伝いもいい

チャンスですね。

今年もボランティアのご協力よろしく！
子どもの安全確保の付き添いや、英語活動、心地よい

図書室づくり等多くのご協力ありがとうございました。
ボランティアを募集の用紙を配りますので、担任まで提
出してください。詳しくは改めてお知らせします。

の相談は・・・※セクハラ
こんなことを相談するのはおかしいのではないかなど

と悩まずに、気軽に相談してください 「被害者」はもち。
ろん 「加害者」も相談できます。、

今年度の窓口は、保健の北林、教頭の坂本、そして校
長の山本が担当します。

入学式がすんだ翌日、さっそ また 「残さずに食べられるかな？」と聞いたら 「はー、 、

く給食が始まりました。給食服 い」と元気な返事が返ってきました。

に着替えるのも大変そうですが 「ちょっと苦手な物があるかな 「牛乳！｣、 。」

「 、 」１人でやりきろうとしている姿 じゃあ 苦手だけどがんばって飲もうとしている人は

がほほえましいです。そして、 「はーい」

「 」 、 。重たい牛乳やおぼん、食器を２ すごーい と言うと さっそく牛乳を飲み始めました

人で協力して運んでいます。 そこで 「わかった。なぜ、こ、

。 、初日は毎年、牛乳キャップを開けるのに四苦八苦してい んなにかしこいのか 君たちは

」ました。しかし、今年から明治乳業に変わり、あけやすく ひょっとして ぴ か ぴ か の

なったため 先生あけて と言う声がありませんでした と言うと、続けて「１年生」と、「 」 。

反面３日もすれば 「自分であけられるようになったよ 」 大きな声が返ってきました。か、 。

と得意げな声を聞けなくなり、少し残念な気もします。 わいいですね。

校長室だより「青白」を別紙にて発行しています。学校新聞等おたよりはＨＰ上でも見ることができます。
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２０１２年５月１日

1 火 聴力① 家庭訪問２

2 水 視力⑥ 家庭訪問３・４

3 木 憲法記念日

4 金 みどりの日

5 土 こどもの日

7 月 視力⑤ 諸費徴収

8 火 郊外学習④⑤ 心臓１次①

9 水 聴力① なかよし親と子の集い

校外学習①②③⑥10 木 視力⑥

11 金 視力③④

14 月 視力③②

17 木 眼科検診全①抽出②～⑥ 児童委員会

18 金 視力④

23 水 耳鼻科検診全①抽出③⑤

24 木 クラブ

25 金 尿ぎょう虫{２次}

29 火 パッカー車来校④

31 木 心臓検診２次抽出①～⑥ ひまわり号

６月３日（日) 体育大会 【雨の時は６日が予備日】

４日（月）代休

６日（水）創立記念日 諸費引落

２０日（水）学習参観 教育講演会

※学校水泳は７月と９月に実施予定です

※８月６日(月) ２７（月）は登校日です (予定しておいてください。）

※昨年度より夏休み中の登校日も出席日数に入っています。

６月２０日(水)にＰＴＡ対象の教育

講演会を行います。昨年は、坂本廣子

さんに 「料理で子育て・楽しいね」、
をテーマにお話して頂きました。

今年は、水間鉄道にかける夢を社長の関西圭子さん
にお話していただく予定です。お誘い合わせの上、ぜ

ひ、たくさんの皆様の参加をお待ちしています。

は１回目の となります。※５月７日 諸費の引き落とし

４月・５月の です。預金残高を確認しておい２か月分
てください。もし、 となりますと、直接学校残高不足

へ現金を持ってきて頂かなくてはなりません。よろし
くお願いいたします。
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熱中症予防のため、昨年度より貝塚市内全小学校が６月第

１日曜に体育大会を実施することになりました。

今年度ですが、飛び石連休が３回も続き、児童の登校のリ

ズムが崩れやすくなります。登校日に注意してください。

、 、 、また 少しでも飛び石連休を減らすため 当日が雨の場合

下記の通りの日程と致しました。ご理解、ご協力のほどよろ

しくお願いします

（斜線が休みの日）

日 時 晴れの時 ３日が雨の時

１日(金) 体育大会準備 体育大会準備

２日(土) 休日 休日

（ ）３日(日) 体育大会 登校 月の時間割

給食なし午前終了

４日(月) 代休 日曜の代休

５日(火) 登校 登校

６日(水) 創立記念日 体育大会

お弁当が必要です

７日(木 登校 登校）

８日(金 登校 創立記念日代休）

今年度最初の参観日、平日の午後にもかかわらず、お父さ

んの姿も見え、たくさんの方が参加くださりありがとうござ

いました １年生は ひらがなの の の学習 ２年生 春。 、 「 」 、 、「

」、 「 」、を感じる言葉を集めよう ３年生 植物の種を観察しよう

４年生「大きな数 「わり算 、５年生「世界の国調べ 、６」 」 」

年生「古墳時代 「線対称、点対称」の学習の様子を見てい」

ただきました。

廊下にもたくさんの方が参観されていましたが、遠慮せず

に教室の中に入り、お子さんの様子を間近でぜひご覧くださ

い。

※ 「緊急電話学級より配布しました

については、充分取り扱い連絡網」

に注意してください。様々な巧妙

な手口を使って、電話番号を聞き

出そうとする者がいます。電話がかかってきた時も教えるこ

とのないようにお願い致します。

【過去の事例から】

★宅急便の社名を騙り、配達を装って聞き出す。

、 。★市役所の職員をかたり 子どものクラスの名簿を聞き出す

★「災害情報のメールを送りますので、登録の手続きをして

ください 」と名前、電話番号、住所を聞き出す。。

子ども見まもり隊には 「ＰＴＡ見まもり隊」と「地域見まもり隊」があります。、

は、全ＰＴＡ会員の皆様です。朝の登校時、マンションの下まで「ＰＴＡ見まもり隊」

降りて見送る、下校時交差点のところで迎える、水やりや買い物を下校時にする等、ちょ

っとした機会を生かして子どもの安全を見守っていただけたらと思います。

の方々は青パトで巡回したり、毎朝学校で、子どもたちを見送った「地域見まもり隊」

り、迎えたりしてくださっています。見かけられたら「ありがとうございます 」と声を。

かけてください。

見まもり隊の会合では 「学校前の道路３０ｋｍ,
を守っていない車が多い 「下校時の見まもりが手うす」という意見が出さ。」

れました。ちょっとした機会をとらえて見まもりのご協力をお願いします。

それだけでも、子どもたちは安心します。また、子どもたちにも 「見ま、

もり隊の方に朝のあいさつやお礼を言おうね 」と教えてあげてください。。

「見まもりありがとう」の一声を！
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月 日：６月２０日（水）

時 程：第５校時 参観授業 １：４０～２：２５

第６校時 講 演 ２：４０～４：００

場 所： 二色小体育館

大阪府貝塚市を走る、ローカル線『水間鉄道 。水間鉄道はわずか5.5キロの道のりを15分で』

結ぶ小さな民営鉄道ですが、80年以上の歴史があり、通勤通学の足として地域住民の生活を支え

ています。

（水間鉄道社長）関西(せきにし)佳子さん

長く愛されてきた水間鉄道ですが、７年前には 億円もの大き258
。 、な負債を抱えていました そんな状況から再建の道筋をつけたのが

社長の関西佳子さんです。

関西さんは、

「当初は鉄道経営に興味がなく、２

年間だけ手伝うつもりでした。しかし、いつのまにか夢中にな

っていました 「迷ったり弱気になったりすると 『経営を安定。 、

させ、利益追求だけでなく沿線の文化を伝え育てる鉄道にしよ

う』という父の言葉を自分に言い聞かせていました。まだ経営

安定化が優先ですが、地域の良さを発信できる鉄道にしていく

のが私の夢です 」と夢を語っておられます。。

５月号の案内で関西圭子さんとなっていました。正しくは佳子さんで

す。訂正してお詫びいたします。

大阪府貝塚市北部の５．５キロを

走る水間（みずま）鉄道は１９２６

（大正１５）年、厄よけ観音で知ら

れる水間寺の参拝客を運ぶために全

線開業。７０年代のピーク時には年間約４００万人が利用した。

車で寺へ向かう人が多くなり、２００８年現在では、年間約２

２０万人の通勤・通学客らが乗る都市型路線に姿を変えた。

そんな鉄道が存続の危機にさらされたのは数年前。バブル期

の過剰な不動産投資で経営が悪化した。０５年に約２５８億円

の負債を抱えて会社更生法の適用を申請した。

水 間 鉄 道 この日は、お子さんの授業を

、 、見られた後 ぜひお友達を誘い

関西さんのお話を聞きに体育館

へ来てください。

また、おじいちゃん、おばあ

ちゃんのおられる方も、ご一緒

にお話をぜひ聞いてください。

地域の鉄道である水間鉄道の

大切さをもう一度考えてみまし

ょう！

夢について考える取り組みで

すので、６年生も一緒に聞かせ

ていただく予定です。

講 師 紹 介


